

Les années suivantes, Mr. Kant fit paroître quelques ouvrages philosophiques et physiques, dont deux sur-tout sont remarquables. L'un (en 1762) écrit en latin, est un traité *des premiers principes des connoissances humaines*. L'autre, en allemand (1763) est un *Essai sur la manière dont on pourroit introduire dans la philosophie l'idée des grandeurs négatives*. Mais c'est en 1764 que Mr. Kant prit enfin une place distinguée parmi les métaphysiciens, et fixa sur lui l'attention générale par son écrit intitulé: *Unique base possible à une démonstration de l'existence de Dieu*. La nouveauté et la profondeur des vues, la force du raisonnement, la liaison des parties, tout étonna dans cet ouvrage: mais comme Mr. Kant a complètement désavoué depuis la doctrine qui y est renfermée, comme il l'a détruite et renversée par son système postérieur, nous ne nous y arrêterons pas. Il peut cependant nous servir d'époque fixe dans l'histoire des opinions de Mr. Kant. Il est évident par la lecture de ce livre qu'il n'avoit alors aucune des idées qu'il a développées depuis, et qui font la base de sa nouvelle philosophie. C'est donc dans l'intervalle de cette année 1764 jusqu'en 81, qu'est née, que s'est préparée et mûrie dans